

夏休み終了。そして、勝負の2学期のスタートです！

37日間という長い夏休みも終わり、25日(月)から、いよいよ1年間でもっとも長い学期、2学期が始まりました。夏休み明けのみんなの顔は、元気いっぱいに日焼けしており、充実した夏休みを過ごしたのかなと感じられました。2学期は、本当の意味で中学生となる大切な学期です。1学期は、新入生として学校生活や授業をはじめ、部活動、学校行事や定期テストなどが「初めて」という良い緊張感がありました。しかし、2学期は、『慣れてきた』という気の緩みが大敵です。1学期以上に、学習や部活動に真剣に取り組んでほしいです。とくに、部活動では新人戦があります。2年生が中心となりますが、1年後は自分たちの番です。3年生は、体験入学に参加したり、学習会が行われたりするなど受験に向けて真剣に学習に取り組んでいます。先輩方の姿から、学校生活を始め、学習することの大切さや部活動への取り組みなどを学んでほしいです。

2学期も、一学年スタッフ一同、頑張っていきますので、今後ともご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。



英弁・駅伝・合唱・ビブリオバトルの決意表明会がありました。



【9月1日の週の予定】

日	曜日	行事・予定など	給食	部活	放課(部活ありの場合)
1	月	白石先生書写授業(1の2)、学校安全の日	○	○	15:50(18:05)
2	火	白石先生書写授業(1の1)	○	○	15:50(18:05)
3	水	県南駅伝大会、部活動なし、弁当持参 発育測定(4組・5組)	×	×	14:40
4	木	白石先生書写授業(4組・5組)	○	○	15:50(18:05)
5	金	フッ化物洗口	○	○	15:50(18:05)

